

communiqué DE PRESSE

Mardi 17 mars 2015

Emmanuel Macron annonce « ServIndus Lab. » Rouen, territoire d'expérimentation pour les services

La Commission Nationale des Services (CNS) a pour objet de favoriser le développement des activités de services et de créer ainsi des emplois. La commission s'est réunie le 2 mars dernier à Bercy, au ministère de l'Economie, sous l'autorité d'Emmanuel Macron.

A cette occasion, la métropole rouennaise a été distinguée. Yvon Robert, 1er Vice-Président de la Métropole Rouen Normandie, a en effet présenté la démarche "ServIndus Lab.".

Il s'agit de créer un lien direct entre industrie et services, en mettant l'innovation et la création de ces nouvelles activités au service du soutien des positions industrielles. Cette expérimentation va être menée à Rouen par un groupe resserré qui travaillera sur trois grands axes principaux :

- Développer les interactions entre services (numériques, logistiques) et industrie en aidant les startups à accéder aux décideurs industriels
- Démocratiser le prototypage, la maintenance à distance, l'ingénierie des données sur le territoire (big data)
- Identifier d'éventuels blocages et les remonter à Bercy pour s'efforcer de les lever

L'agglomération rouennaise figure ainsi parmi les 4 territoires (avec Marseille, Nancy et Amiens) retenus à titre expérimental par le ministère de l'Economie et la CNS pour illustrer les ambitions nationales en matière d'économie servicielle.



